

千葉市議会議員 中央区選出

さあで 保雄 やすお

平成29年度・第4回定例会(12月議会)での一般質問のご報告をいたします。

平成30年の新春が大晦日の昼間の雪の混じる雨の後に好天の中で明けましたが、市民の皆様におかれましては健やかで素晴らしい新年をお迎えになつたこととお喜び申し上げます。

干支で言えば戊戌(つちのえいぬ)年です。変化が訪れる節目の年となるといわれております。戊戌年は私が生まれた年ですから還暦を迎えることとなります。

今や人生100年時代と言われておりますので、60歳はまだまだ働き盛りです。引き続き市民目線で、税金の無駄遣いは許さないとの思いで汗をかいてゆく所存ですので引き続き指導のほどお願い申し上げます。

今回は、ベイサイドジャズ千葉20周年が9月に開催されましたのでベイサイドジャズ千葉について質問をしました。

また、熊谷市長名で昨年5月に各病院管理者死んで発信した29千保精236号「千葉市精神医療審査会に提出する医療保護入院届及び定期病状報告書の作成に係る指針について」の中で、ストーカー等の行動制御障害についての取り扱いについて質問をしましたのでご報告を致します。

皆様に身近に感じていただける
議員を目指して。

—医療保護入院の必要性—

の根拠となる精神症状の状態の記載が重要となります。

また、任意入院とはできない理由の記載も重要になり、まれに依存症等を主たる精神障害とする診療所が見受けられるが、非自発的入院医療における一般的な見解に鑑み、依存症が原因となり、その延長として医療保護入院とするためには、依存症状以外の精神症状（幻覚・妄想状態、躁鬱状態、意識の変容状態、せん妄状態等）が存在していることが条件となるので、その記載をお願いします。

精神保健福祉法第33条によると、医療保護入院は、指定医による診察の結果、精神障害を有する者であり、かつ医療及び保護のため入院の必要がある場合で、任意入院が行われる状態にないと判定された者が対象になります。また、本人の同意による入院形態であるため、精神科病院の管理者は10日以内に症状を記載した入院届を、保護者の同意書等を添えて、最寄りの保健所に届け出さなければならぬとしており、この入院届等を基に、精神障害者の医療に関し学識経験を有する医療審査会が、医療保護入院の可否について審査しているところです。この審査では、記載していただいた精神症状をもとに、患者の状態が、医療及び保護が必要となつた精神症状であるか、任意入院が行われる状態にないかを判断するため、依存症状以外の精神症状の記載を必要としています。

こおごの主張!

市からの回答では法的根拠を示さず、千葉市長名で発信された指針の内容を反復しているのみです。今回の回答からも、実は千葉市長名で出された指針に、法的根拠がないことが示唆されます。私もいろいろと調べましたが、幻覚・妄想がない薬物乱用者やストーカー行為者を医療保護入院にしてはならないとする法的根拠を見つけることはできません。以上のことから、千葉市長名で出された平成29年5月8日の指針、29千保精第2336号は誤っていますので直ちに撤回すべきであると要望します。

質問	こおご	薬物乱用やストーカー行為
病的窃盗、病的放火、痴漢行為などはやめる決意をしたのにしてしまうという症状があり、その症状のみでは医療保護入院は認めないのか伺います。この場合、認めないとしたら、その法的根拠は何でしょうか。	回答 保健福祉局	薬物乱用やストーカー行為などを行っている者で、幻覚・妄想状態等の精神症状が認められる場合は医療保護入院の適用も考えられます。が、精神症状はなく適切な判断ができる場合も適用されません。



千葉市議会議員 中央区選出

賀 こおご保雄



声を
さい。 こおご保雄は自らが汗を流し、日本人として生まれ育まれた、古くから重んじられてきた伝統や礼節を尊ぶ心を見失わず、正直な人が報われる、弱い人が救われる、そんな当たり前な社会の実現に向けてまちづくりに邁進します。

昭和52年 市立千葉高等学校卒業	平
昭和57年 横浜市立大学商学部卒業	平
平成2年 税理士登録 向後税務会計事務所開設	平
平成15年 千葉県税理士会千葉東支部支部長	平

三題目

市民のみなさまよりお寄せいただいたご意見・ご要望につきましては、必ず目を通し、議員活動の参考にさせていただいております。後日、ご報告させていただくために、出来ましたら匿名ではなく、連絡先をお知り合いいただければ幸いです。

■お問い合わせ

〒260-0017 千葉市中央区要町5-6 松山ビル2階
TEL:043-221-1288 FAX:043-221-5422

こおごやすお 検索
<http://kogo.cc>



回答 市民局

平成17年度から中高生を対象に、プロの演奏家から指導を受ける「ふれあい音楽クリニック」が実施されており、今年度から、「スチューデントジャズクリニック」の名称で実施されたところです。

中高生の吹奏楽部を対象に、ジャズ演奏者の育成を目的にジャズ演奏指導事業を実施していますが、以前は別事業でした。ベイサイドジャズ千葉の事業とした経緯について、また以前のようにこれを別事業と位置付け、ベイサイドジャズ千葉の事業では「コンペ等のイベントのみにすることについての課題について伺います。

こおごの考え方

今年のスチューデントジャズの成果発表は最終日の中央公園でのジャズストリート無料会場で実施しました。別事業ではなくベイサイドジャズ千葉のお祭りの中で開催したほうが集客の心配がないということで理解致しました。

このため、「スチューデントジャズクリニック」を単独で開催した場合は、集客面での当初の問題点の再発が見込まれるほか、別途会場を確保することに伴う会場使用料等の費用負担が増加するものと考えています。

こおごの主張!



ベイサイドジャズ千葉20周年の評価・総括

全8日間のイベント開催で、昨年に比べておよそ3000人増の14000人が来場しました。スペシャルゲストに八代亜紀さんを迎えた「20周年記念コンサート」に始まり、特に今回初めて実施したアマチュアジャズコンテストでは、市民が鑑賞するだけなく自らも参加する機会もあり、市民主体のお祭りとして発展する気運が高まってきたことは喜ばしいことです。ベイサイドジャズ千葉が市民主体のイベントとなるためには、ジャズファンがますます増え、日頃からジャズを親しむ環境を作ることが大事です。

こおごの主張!

- 2日間実施の復活の課題**
- 開催会場の確保と出演料
 - 会場使用料等の費用負担の増加
 - 従事者の確保
 - これらについては今後、実行委員会と協議をしていただきたいと思います。

料、会場使用料などの費用負担が増加するほか、従事する職員などの運営体制の充実、強化が必要になると考えています。

- 当 初**
- 概ね2ヶ月から3ヶ月の期間中に、2回から5回程度の指導
 - 成果を発表するコンサートを、8月頃に開催

- 平成22年度以降**
- 開催前の概ね1ヶ月の期間中に、2回から4回程度の指導
 - ベイサイドジャズ千葉の一部として、コンサートを10月頃に開催

集客面で困難な状況が生じる



質問 こおご

ベイサイドジャズ千葉に限らず、中央公園でのイベントを実施する際、電源がないため、毎回発電機で電源を取っていると聞いています。今後も様々なイベントが実施される場所ですが、電源を設置する予定はないのでしょうか。

回答 都市局

現在、公園内に設置してある常設の電源は、容量が小さく大量の電気を必要とする音楽イベントなどに対応することができ困難なため、大型発電機の設置により電源を確保しています。大量の常設電気設備の大規模な改修が将来的に必要であることから、需要予測や費用対効果を十分に調査した上で検討したいと考えています。

こおごの主張!

中心市街地の活性化を目指す中で、中央公園の活用は重要であり、現在様々なイベントが開催されているところです。千葉みなと旅客船桟橋の前公園も電源がありません。そのため中央公園と同じ不便が生じており、この問題は様々な公園や千葉駅前通り等のイベント会場でも生じていますので、今後十分必要な容量の調査をして早期に電源設備の設置を求めます。

質問 こおご

ベイサイドジャズ千葉の様々な企画等の運営主体は、千葉市文化振興財団、ベイサイドジャズ千葉実行委員会です。しかし、ボランティア等の人的支援がなければ立ち行かないのではないかと考えますが市の見解を伺います。

回答 市民局

有料会場でのチケット確認や、アンケートの配布・回収などで市民ボランティアを活用しておりますが、今年度は新たに、葭川公園などの会場で出演する学年実施の復活の課題について伺います。

質問 こおご

以前は、ジャズストリートは2日間実施しており、その時は遠路から宿泊していく方もあります。今では一日のみの実施のため遠くから来る方もなくなつたと聞いております。ジャズストリートの2日間実施の復活の課題について伺います。

質問 こおご

市民主体のイベントとして発展していくためにも、ジャズファンによるボランティアの活用は重要ですので人材養成の気運の醸成を求める

生バンドに、その会場の運営を一部担つていただいております。ジャズファン自らが運営スタッフの一員として参加することで、市民主体のイベントとして発展していくことにつながっていますので、更なるボランティアの活用について、ベイサイドジャズ千葉の主催者と協議していきます。

回答 市民局

2日間とすることで開催会場の増加が見込まれることから、それに伴い、出演する方も多いです。今では一日のみの実施のため遠くから来る方もなくなつたと聞いております。ジャズストリートの2日間実施の復活の課題について伺います。

